

Wir freuen uns, mitteilen zu können, dass Chris D. Artkämper seit Beginn des Jahres mit unserem langjährigen Geschäftsführer Dr. Thomas Rister die Geschäftsführung der THOMAS Gruppe am Standort Langenselbold bildet.

Gemeinsam wird die neue Geschäftsführung die strategische Ausrichtung der THOMAS Gruppe und den erfolgreichen Wachstumskurs mit unseren Kunden fortführen. Die kontinuierliche Ausrichtung des Produktportfolios an die Bedürfnisse unserer Kunden und die Positionierung als verlässlicher Partner unserer Kunden wird auch weiterhin im Fokus der THOMAS Gruppe stehen.

Chris D. Artkämper wird mit seiner Expertise im Bereich Finance, Controlling, Strategie- und Risikomanagement sowie seiner Ausbildung als Wirtschaftsingenieur gemeinsam mit Herrn Dr. Rister die Weiterentwicklung der THOMAS Gruppe nachhaltig prägen.

Die THOMAS Gruppe produziert jährlich mehr als 5 Mrd. Komponenten für die Aerosol-, Kosmetik- und Pharmaindustrie und beschäftigt weltweit rund 500 Mitarbeitende und blickt auf ein herausforderndes, aber erfreuliches abgeschlossenes Geschäftsjahr zurück.

We are pleased to announce that, as of the beginning of the year, Chris D. Artkämper has joined our long-standing Managing Director, Dr. Thomas Rister, as part of the management team of the THOMAS Group in Langenselbold.

Together, the new management team will continue to shape the strategic direction of the THOMAS Group and pursue our successful growth path alongside our customers. The continuous alignment of our product portfolio with the needs of our customers and our positioning as a reliable partner will remain a core focus for the THOMAS Group.

With strong expertise in finance, controlling, strategy and risk management, and a background in industrial engineering, Chris D. Artkämper will drive the continued development of the THOMAS Group alongside Dr. Thomas Rister.

THOMAS Group manufactures more than 5 billion components annually for the aerosol, cosmetics, and pharmaceutical industries, employs around 500 people worldwide, and looks back on a challenging yet successful financial year.